

Presentación en sociedad de AICECantabria

Escrito por AICECantabria

Miércoles, 09 de Julio de 2014 09:47 -



La veraniega tarde del pasado 4 de julio de 2014 fue el “bautismo social” de la Asociación de Implantados Cocleares de Cantabria (AICECantabria).

La presentación tuvo lugar en el Salón de Actos de la Biblioteca Central de Cantabria, en Santander, gracias a la gentileza del Gobierno de Cantabria quien puso a nuestra disposición estas modernas instalaciones situadas junto a la Bahía Santanderina.

Al acto acudieron algo más de cien personas entre implantados, discapacitados auditivos, familiares y diversos profesionales relacionados con el implante coclear. Desde luego tuvo una gran acogida e ilusión por parte de los presentes.

Inauguró la presentación el consejero de Educación Cultura y Deporte, Don Miguel Ángel Serna Oliveira, con un discurso cercano y de ofrecimiento.



También se pudo escuchar la interesante intervención del Director General de Salud Pública, Don José Francisco Díaz Ruiz, quien fue en representación de la consejera de Sanidad y Servicios Sociales, quien muy a su pesar no pudo acudir como inicialmente tenía previsto.

Presentación en sociedad de AICECantabria

Escrito por AICECantabria

Miércoles, 09 de Julio de 2014 09:47 -

Un discurso de reconocimiento fue el que realizó el Jefe de Servicio de ORL del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, el Doctor Antonio Rubio Suárez.



Previamente a las autoridades, intervinieron: Doña Teresa Amat en calidad de vicepresidenta del EURO-CIU, la Asociación Europea de Usuarios de Implante Coclear, y Don Joan Zamora como presidente de la Federación AICE. En representación de AICECantabria, tomó la palabra su presidente D. Antonio Simón, quien además condujo el acto.

Después Laura Echevarría y Cristina Muñoz, secretaria y vocal de AICECantabria respectivamente,



contaron se la historia de AICE así como los objetivos y proyectos de la entidad cántabra.

Se finalizó la presentación con ruegos y preguntas, pero el acto siguió posteriormente con el incesante intercambio de saludos e impresiones que suelen acompañar los finales de este tipo de eventos.

Los niños estuvieron atendidos en la biblioteca infantil por cinco educadoras sociales mientras sus padres tranquilamente disfrutaban de la jornada.

Presentación en sociedad de AICECantabria

Escrito por AICECantabria

Miércoles, 09 de Julio de 2014 09:47 -



En definitiva, una rica experiencia para muchos y especialmente para padres de implantados que se sintieron acompañados y comprobaron lo que es un acto con eliminación de barreras: transcripción en directo, intérprete de lengua de signos ofrecido voluntariamente por la Federación de Sordos de Cantabria, y con la instalación por parte de AICE-Aragón de un bucle para los usuarios de audio prótesis.

Desde AICECantabria queremos agradecer al ayuda y atención de Yolanda y Alejandra de la Biblioteca Central de Cantabria por todas las facilidades ofrecidas.